

La Asociación Porkcolombia define cargos de su Junta Directiva

Bogotá, 8 de mayo de 2024. La Asociación Colombiana de Porcicultores - Porkcolombia, informa a sus asociados y a la opinión pública que en reunión de su Junta Directiva realizada el día de hoy, fue elegido el doctor Alejandro Betancur, en representación de Inversiones Agroindustriales de Antioquia, como nuevo Presidente de la Junta Directiva de la Asociación.

Alejandro Betancur es Contador Público de la Universidad de Antioquia y Especialista en Alta Gerencia de la Universidad de Medellín. Cuenta con 20 años de experiencia en el sector porcícola. Presidente de la Junta Directiva de Porcicultores APA, y propietario de la Granja Porcícola El Altico. En el último año se desempeñó como vicepresidente de la Junta Directiva de Porkcolombia.



Alejandro Betancur



María del Carmen Otero

En esta misma reunión, la doctora María del Carmen Otero González fue elegida vicepresidenta de la Junta Directiva. La doctora María del Carmen Otero González es parte de la Junta Directiva como representante de Granjas Paraíso (Valle del Cauca) y ha ejercido la Presidencia y la Vicepresidencia de este organismo por varios periodos.